



乙小物語

学校の教育目標 ○よく学ぶ子 ○たすけあう子 ○からだをきたえる子

重点教育目標 「わかる」「できる」「つかえる」子どもの育成

〒043-0103 爾志郡乙部町字緑町641番地1 TEL0139-62-2021

『 全校児童80名でスタート 』

乙部町立乙部小学校長 笠松 靖史

これ以上ない陽光輝く春日和の4月6日。令和6年度の着任式・始業式・入学式を無事に迎えることができました。期待に胸を膨らませた13名（1名は病欠でした）の新入学の子どもたちを迎え、進級した67名と合わせ、全校児童80名となり、10学級（内特別支援学級4学級）・職員22名での乙部小学校の教育活動がスタートしました。私も乙部小学校の校長として、3年目（校長として最後の年となります）を迎えました。今年度も引き続き、乙部小学校をよろしく願います。

新しい先生、新しい教室等との出会いへの期待感が高まり、活気と笑顔あふれる子どもたちを見ると、風光る季節と重なって、乙部小学校の活力あふれる今後1年間を予想させてくれます。グラウンドでは休み時間に、「待っていました」とばかりに全力疾走で遊具に向かって駆け出す子どもたちが目立つようになってきました。その姿を見ていると、私も元気をもらえそうな印象を強く感じます。進級なされたお子さんのご家族の皆様、新しくご入学なされた新1年生のご家族の皆様、改めておめでとうございます。

始業式では、進級した2年生から6年生までの子どもたちに、大きく2つのことを重点的に話しました。

- 「一つ目は「困難なこと、難しいことがあっても何度も挑戦し、克服してほしい」ということです。そのためには、すぐにあきらめない《くじけない》心、《粘り強く》取り組む姿勢が大事です。」
- 「二つ目は、「仲間と協力し、お互いに助け合ってほしい」ということです。そのためには、相手の気持ちを考えた言葉や行動が大事です。優しい、《思いやり》の心をもってください。」今年度は「くじけない」「粘り強く」「思いやり」という3つを乙部小学校のみんなで大にするキーワードであることを最後に強調しました。

また、入学式では“学校で大事なこと”として、「あいさつ」（笑顔が増え学校が明るくなります）、「なかよく」（優しい話し方がポイントです）、「大切な命」（一人一人がかげがえのない命です）の3つをキーワードに話しました。1年生はもちろん、2～6年生も自分事として真剣に聞いていたことが嬉しかったです。

どれもこれも当たり前前の行為かもしれませんが、やはり「凡事徹底！」が肝心です。集団生活の基本や授業への望ましい臨み方に一度立ち返って、全校揃って「安心して学べる学校・教室づくり」に妥協をしないで取り組んでいきたいと考えます。

いずれにしても、学校教育ではまず「子どもが毎日笑顔で楽しく学校に通えている」ことが第一義です。本年度も、子どもたちの笑顔と元気が続くように、全職員 Teamとなって教育活動に取り組んでいきたいと思えます。引き続き、保護者・地域の皆様のご理解・ご支援をよろしくお願い申し上げます。

令和6年度「乙小物語」の始まりです！

4月6日（土）、乙部小学校に13名の1年生が仲間入りしました。6年生が前日登校で飾った会場は、乙部小学校らしい温かさであふれていました。

たくさんのご来賓の皆さまに見守られ、1年生は名前を呼ばれると元気に返事ができました。また、乙部町長 寺島 努様、PTA会長 甲谷 勇介様より祝福の言葉をいただきました。児童代表歓迎の言葉では児童会会長から「小学校はみんなで協力して学んだり楽しんだりするところ、わからないことは上級生に聞いてください」と頼もしい言葉をかけられ、1年生は安心した様子でした。

地域の皆さまからは、たくさんの励ましをいただき、これからも地域に愛され、共に子どもたちを育てる拠点でありたいと気持ちを新たにしました。ありがとうございました。

全校児童80名、令和6年度の学校生活がスタートしました。子どもたちはどんな「乙小物語」を綴っていくのでしょうか。楽しみでなりません！



令和6年度前期児童会・委員会活動

	会長・委員長	副会長・副委員長	書記
児童会			
学級委員長			
図書委員会			
放送委員会			
保健委員会			
環境委員会			

(敬称略)

任命式

4月15日（月）、前期児童会・委員会の任命式を行いました。

児童会役員・委員長のみなさんには、仲間と共により良い学校づくりを目指し、リーダーシップを発揮することを期待しています。



任命書を受け取った委員長たちは、全校児童の前で決意を述べました。最高の手本を示してくれた委員長たちに拍手とエールを！放送委員会は副委員長が急遽代理を引き受けました。

児童総会

4月18日(木)、前期児童総会を行いました。

児童会役員の堂々とした司会で会は進行しました。

各委員長からの提案に対して、各学級から活発な意見や要望が出されるのが本校児童総会の特徴であり自慢でもあります。

児童一人一人が乙部小学校の一員であるという自覚と、学校生活を自分たちの手でつくり上げようとする意欲に満ちた立派な会議でした。



令和6年度乙部小学校教職員の紹介

重点教育目標『「わかる」「できる」「つかえる」子どもの育成』を掲げ、教育活動を推進してまいります。

全教職員22名で、ねばりづよく・あたたかく・ていねいに一人一人に寄り添いながら、子どもたちが安心して学べる学校づくりに努めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。

職名	氏名	担任・教科等
校長	笠松 靖史	
教頭	栃木 直子	
教諭	市来 健	1年1組担任
教諭	宮腰屋 真理子	理科専科
教諭	佐藤 ひさ	3年2組・4年2組担任
教諭	荒谷 寛美	2年1組担任
教諭	中川 さき	5年1組担任
教諭	多田 満宏	1年2組・6年2組担任
教諭	佐々木 秀敏	5年2組担任
教諭	大口 望	3年1組担任
教諭	野口 亜由美	6年1組担任
教諭	長谷川 靖枝	4年1組担任
教諭	佐藤 彩乃	4年3組担任
養護教諭	紺井 明日香	
事務主幹	佐々木 恵子	
支援員	田澤 紀子	特別支援教育支援員
支援員	吉川 宣子	特別支援教育支援員
支援員	宮本 祐子	特別支援教育支援員
支援員	牛谷内 真弓	特別支援教育支援員
支援員	田畑 寿枝	特別支援教育支援員
支援員	吉田 郁恵	特別支援教育支援員
公務補	近藤 伸一	

◇教科担任制について

教科担任制とは、教員が特定の教科を担当し、教科の専門性を生かした授業を行う指導形態です。学級担任制のように一人の教員がひとつのクラスを相手に全教科を教えるのではなく、一人の教員が教科を限定して受けもち、複数のクラスにまたがって指導する方法です。

今年度、本校では以下のとおり教科担任制を導入することとしました。

- 3～6年理科(宮腰屋)
- 3・4年外国語活動(大口)
- 3・4年書写(長谷川)
- 5・6年外国語(中川)
- 5・6年音楽(中川)
- 5・6年図工(野口)
- 5・6年体育(野口)
- 5・6年書写(佐々木秀)

より多くの目で子どもたちを見守ることができる教科担任制のメリットを生かしながら、より専門性の高い教科指導を展開してまいります。

お願い

本校では、学習活動や学校の様子をご家庭や地域に紹介するために、お子さんや保護者の皆さまの写真を学校だよりや学級通信で使用させていただくことがあります。また、各種広報や新聞等にお子さんの写真を提供することがあります。下記の事項についてご理解いただくとともに、写真の使用についてご承諾いただきたくお願いいたします。

〈掲載予定発行物〉

- 学校だより ○学級通信 ○PTA広報ふれあい ○広報おとべ ○北海道通信社
- 北海道新聞 ○北海道教育委員会が発行する各種実践事例集 等

個人情報等の観点から写真の使用を許可できない場合は、乙部小学校教頭までご連絡ください。



転入者の紹介 ～どうぞよろしくお願ひいたします～

荒谷 寛美 教諭

上ノ国町立上ノ国小学校から参りました荒谷寛美と申します。栃木県出身です。ファイターズ観戦と海に沈む夕日を見ることを日課にしています。今まで、旭川市・せたな町北檜山区・せたな町瀬棚区・今金町・上ノ国町といろいろな町で勤務してきました。

乙部町は初めてなので、2年生の子どもたちと町探検をしながら、町のことを知っていこうと思っています。どうぞ、よろしくお願ひします。



紺井 明日香 養護教諭

せたな町立大成中学校から来ました。養護教諭の紺井明日香です。

乙部小学校ではマーチングバンドをしていると聞いてきました。これから練習している姿や一生懸命披露している姿を近くで見ることができると、今からわくわくしています。

養護教諭としては未熟ですが、児童のみなさんと一緒に成長できるように毎日笑顔で頑張りたいと思います。これからよろしくお願ひします！



田畑 寿枝 特別支援教育支援員

今年度から、1年2組・6年2組・5年生の支援員として乙部小学校に勤務することになりました田畑寿枝です。以前は高齢者施設などで介護福祉士として勤務してきました。

新たな職場で担任の先生方と連携をしっかりと子どもたちが多くのことを学び、笑顔で学校生活を送れるよう寄り添い支援していきたいと思っています。

どうぞよろしくお願ひします。



吉田 郁恵 特別支援教育支援員

この度、支援員として乙部小学校に勤務することとなりました吉田郁恵です。

以前は保育士として約13年間、保育園で勤務していたことがあります。対象年齢は異なりますが、5年ぶりに子どもと関わる仕事ができることを嬉しく思います。今年度は3年生教室に入ることになっています。子どもたちとコミュニケーションを深めながら、意欲的に学習に取り組めるようサポートしていきたいと思っています。よろしくお願ひします。



5月 主な予定

毎月第1・第3日曜日は「ノーゲームデー」です。家族の団らんを！

日	曜	行事	日	曜	行事
1	水	5時間授業 全校集会 個人懇談(~2日) PTA一斉専門委員会	27	月	マーチング練習⑨
2	木	5時間授業 交通安全教室	28	火	マーチング練習⑩
7	火	5時間授業 町教研小中交流会	30	木	運動会総練習
8	水	マーチング練習①	■感染症法上の位置づけが2類から5類へ移行したとはいえ、新型コロナウイルス感染症の終息はまだのように感じます。これまでご家庭でされてきた予防策を継続していただけるとありがたいです。 ■外遊びの楽しい季節となり、自転車利用の機会が増えています。学校でも交通安全教室を実施しますが、ご家庭においても乗車前の点検と自転車の正しい乗り方についてのお声かけをお願いします。ヘルメットの着用も大切です。 ■連休があけたら、運動会やマーチングバンド等の活動が本格的になります。学校でも連休中の過ごし方について指導しましたが、ご家庭でもお子さんの命と学びを守るため、ご指導よろしくお願ひします。		
9	木	避難訓練 マーチング練習②			
10	金	遠足(弁当持参)			
13	月	弁当持参(遠足の予備日) マーチング練習③			
14	火	委員会活動			
15	水	職員会議			
16	木	尿検査② マーチング練習④ PTA役員会			
17	金	運動会特別時間割開始 マーチング練習⑤			
21	火	マーチング練習⑥			
22	水	マーチング練習⑦			
24	金	マーチング練習⑧			